



▲成人証書を受けとる新成人

# 平成25年度 只見町成人式

平成25年度の只見町成人式が8月15日に季の里湯らりで行われ、成人者50名のうち39名が出席し新成人としての一歩を踏み出しました。

今年度の成人式には只見高校の山村留学生も第2の故郷である只見町の成人式に参加されました。

友達同士で久々に集まつた会場はとても楽しそうな話し声があふれ、記念写真を撮るなど常に笑顔と笑い声で満たされていました。

式が始まり、成人証書授与では新成人から家族へのメッセージが読み上げられ成人証書授与の瞬間がステージ正面のスクリーンに映し出されるなど今年度からの新たな取組みが行われました。

記念講演会はサプライズ講演会として誰が講演するのか分からぬ状況の中、講師の的場亮さんが登場すると会場は歓喜の拍手に包まれました。的場さんは2年前にも只見高校で講演を行なつており、その講演に感銘を受けたという成人者も出席者の中におきました。講演会は、時間が立ち変わる自分を確かめてもらうため2年前と同じ内容の講演が行われました。講演を聞く成人者達は感銘を受けた言葉のメモをとるなどして真剣に話を聞いていました。

最後に成人者代表謝辞として藤田暁嗣さんが「これからは成人として、社会人としての自覚を持ち、企業人としても職務を全うできるよう努力します」と力強く謝辞を述べました。



一瞬の「感動」を人生の「きっかけ」にという演題で講演して頂き、これから的人生に訪れる困難にどう対処して行けば良いのか、また生活の中で行なつて欲しい習慣や考え方などについて自分の経験を元に新成人に話して頂きました。

記念講演  
的場 亮さん

株式会社笑おう!!日本!  
代表取締役



成人おめでとうございます!



▲成人証書を手に記念にパチリ!



▲謝辞を述べる藤田暁嗣さん